

Kundmachung Ergebnis der Wahl der Geschäftsprüfungskommission

Am 02. Juli 2023 hat die Gemeindeversammlung in einer Urnenabstimmung die Wahl der Geschäftsprüfungskommission vorgenommen. Die Wahl erfolgte gemäss den Bestimmungen des Gemeindegesetzes und der weiteren relevanten Gesetze.

Nach Überprüfung und Bereinigung der gültigen Stimmzettel hat die Wahlkommission folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte:	3132
Gültige Stimmen:	1218

Aufgrund der gesetzlichen Bestimmungen wurden folgende Kandidaten als gewählt erklärt:

Markus Beck, Im Duxer 18	1114 Stimmen
Michael Falk, Möliweg 18a	1096 Stimmen
Walter Christoph Wachter, Plankner Strasse 49	974 Stimmen

Gemeindevorsteherung Schaan

Daniel Hilti
Gemeindevorsteher

Schaan, 03. Juli 2023, SEK/riuw
d kundmachung gpk wahlresultat